## Nicolas Maduro souligne l'importance de la Constituante pour l'économie du pays



Caracas, 22 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré que l'Assemblée Nationale Constituante sera le mécanisme pour donner un nouvel élan au secteur économique et productif du pays.

Devant plus de 900 hommes d'affaires réunis au Conseil National de l'Économie Productive, le président a assuré que cette initiative populaire donnera à cette branche de l'énergie, de la force légale, morale et institutionnelle.

Il a mis l'accent sur le fait que l'un des principaux objectifs de la Constituante doit être la consolidation du développement économique et la garantie de stabilité de la République.

Cette initiative démocratique-a-t-il ajouté-est appelée à renforcer l'Agenda économique bolivarien de telle sorte qu'il soit le guide du développement du nouveau modèle productif du pays.

Il a expliqué que le Venezuela dispose d'un appareil productif solide, ayant de potentialités infinies. Il a signalé que le gouvernement bolivarien continuera d'appuyer et d'accompagner le secteur productif

national dans ses efforts de se défaire du modèle capitaliste.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136277-nicolas-maduro-souligne-limportance-de-la-constituante-pour-leconomie-du-pays$ 



## Radio Habana Cuba